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INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  N.  149 
 
 
CANTIERE SPV A CEREDA DI CORNEDO VICENTINO (VI): 
GARANTIRE CHE I RUMORI E LE VIBRAZIONI PRODOTTE SIANO 
NEI LIMITI CONSENTITI E GARANTIRE OGNI ACCORGIMENTO 
POSSIBILE PER LIMITARE I DISAGI PER I CITTADINI 
 
presentata il 14 giugno 2021 dalle Consigliere Ostanel e Guarda 
 
 
 
  Premesso che: 
- da articoli di stampa1 risulterebbe che i lavori per la costruzione della 
cosiddetta Superstrada pedemontana veneta (SPV), in Comune di Cornedo 
Vicentino (VI), in particolare nella frazione di Cereda, starebbero causando forti 
disagi alla popolazione per i continui rumori, anche notturni, causati dal cantiere; 
- secondo il legale di alcuni dei cittadini coinvolti, che sul tema ha diffidato la 
SIS, “tali rumori che superano in modo alternato i limiti della normale tollerabilità 
sia di giorno che di notte, giorni festivi compresi, rendono impossibile il 
godimento delle rispettive abitazioni”2. 
  Considerato che: 
- i cittadini interessati dalla vicinanza ai lavori hanno il diritto, come tutti, di 
poter godere di una relativa tranquillità, specie nelle ore notturne, senza essere 
troppo danneggiati dalla presenza del cantiere; 
- ARPAV è soggetto preposto, anche per conto degli Enti Locali, al controllo 
delle fonti di vibrazioni ed inquinamento acustico e della loro diffusione 
nell’ambiente; 
- con risposta del 12.05.2021 prot. 218974 all’interrogazione a risposta scritta 
n. 83 del 13 aprile 2021 della Consigliera Guarda, la Giunta ha espressamente 
riferito: “inoltre sono tenuti costantemente monitorati i possibili effetti di disturbo 
verso le persone che occupano gli edifici, in riferimento ai livelli di soglia previsti 
dalla normativa”. 
  

                                              
1 https://www.vicenzatoday.it/attualita/proteste-pedemontana-casa-del-sindaco-9-giugno-2021.html 
2 https://www.vicenzatoday.it/attualita/spv-rumori-disagio-valle-agno-26-maggio-2021.html 
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  Tutto ciò premesso, le sottoscritte Consigliere Ostanel e Guarda 
 

interrogano la Giunta regionale 
 
per sapere quali verifiche stia conducendo o abbia già condotto per accertare le 
cause di eventuali superamenti dei limiti previsti, anche predisponendo verifiche 
sul rispetto, da parte del costruttore, di tutti gli accorgimenti utili a ridurre al 
minimo vibrazioni ed emissioni rumorose oltre che i relativi disagi per la 
popolazione coinvolta. 

 
 


